

## Geht an die Präsidenten

- Hans Roth
- Hanspeter Amweg
- Urs Christen

Olten, 07.05.2020

Sehr geehrte Herren Präsidenten Lieber Hans Lieber Hanspeter Lieber Urs

Die Coronakrise beschäftigt uns alle, die Situation scheint sich aber etwas zu entspannen und wir freuen uns wieder auf unsere Golfplätze zurückkehren zu können.

Swiss Golf hat in den letzten Wochen intensiv darauf hingewirkt, die Golfplätze alle zeitnah wiederzueröffnen, wir mussten aber realisieren, dass wir trotz intensiver Lobbyarbeit immer wieder an Grenzen gestossen sind.

Im Folgenden die Einschätzung von Swiss Golf zur Situation Grenzöffnung: Wir verstehen das Anliegen der Clubmitglieder von grenznahen Clubs, baldmöglichst die Grenze wieder passieren zu dürfen. Leider müssen wir aber festhalten, dass uns da die Hände vollkommen gebunden waren und weiter sind. Eine Intervention seitens Swiss Golf beim Bundesrat oder der deutschen Regierung liegt ausserhalb unseres Einflussbereiches und ist daher komplett aussichtslos – auch im Bewusstsein, dass es noch deutlich dringendere Bedürfnisse zum Grenzübertritt gibt als das von uns geliebte Golfspiel. Es sind dies Anliegen, wie zum Beispiel Familien- oder Paar-Zusammenführungen, welche bis jetzt bedauerlicherweise in keiner Weise durch unsere Regierungen berücksichtigt wurden.

Wir werden uns weiter für alle unsere Golfclubs einsetzen und freuen uns mit Ihnen im Juni unsere gemeinsamen Interessen zu definieren. Eine entsprechende Einladung lassen wir Ihnen gerne zeitnah zukommen.

Freundliche Grüsse

Lukas Eisner Vizepräsident Jean Marc Groh Präsident Kommission Mitglieder

